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В статье представлены аналитические данные, раскрывающие эффективность 

деятельности органов исполнительной власти регионов Приволжского федерального округа, 
на основе проведенной комплексной оценки отдельных частных и интегральных показателей. 
Результаты анализа позволили осуществить ранжирование регионов и определить 
параметры их перспективного развития с учетом сформировавшихся тенденций.. 
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ASSESSMENT OF BALANCE OF SOCIAL AND ECONOMIC DEVELOPMENT OF REGIONS 

(ON THE EXAMPLE OF THE VOLGA FEDERAL DISTRICT THE RUSSIAN FEDERATION): 
METHODOLOGY AND PRACTICE OF THE ANALYSIS 

 
M.R. Safiullin, L.A. Elshin 

 
The analytical data opening efficiency of activity of executive authorities of subjects of the Volga 

Federal District on the basis of the carried-out complex assessment of separate private and integrated 
indicators are presented in article. Results of the analysis allowed to carry out ranging of regions and to 
determine parameters of their perspective development taking into account the created tendencies. 
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В.П. Кандилов, кандидат экономических наук,  
руководитель Территориального органа Федеральной службы  

государственной статистики по Республике Татарстан 
Т.В. Малышева, кандидат экономических наук,  

доцент Казанского национального исследовательского  
технологического университета  

 
В статье изложены теоретические и методологические основы оценки влияния  

антропогенных и экологических факторов на качество человеческого капитала. Представлены 
аналитические инструменты, позволяющие провести диагностику степени экологической 
напряженности территорий, оценить влияние состояния окружающей среды на здоровье 
населения и качество человеческого капитала в целом. Объектом мониторинга являются 
муниципальные образования Республики Татарстан с различной административной 
структурой и уровнем развития экономики и социальной сферы. В результате исследования 
получена дифференциация муниципальных образований по степени антропогенной нагрузки и 
экологической напряженности. Исследован природный и финансовый потенциал повышения 
экологической безопасности территорий. 
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ASSESSMENT OF INFLUENCE OF ANTHROPOGENIC AND ENVIRONMENTAL FACTORS ON 

HUMAN CAPITAL 
 

V.P. Kandilov, T.V. Malysheva  
 

The article describes the theoretical and methodological basis for assessing the impact of human 
and environmental factors on the quality of human capital. The analytical tools to diagnose the degree of 
environmental stress areas, evaluate the impact of the environment on health and quality of human 
capital as a whole. The monitoring object are the municipalities of the Republic of Tatarstan with a 
different administrative structure and level of development of economy and social sphere. The study 
received the differentiation of municipalities according to the degree of anthropogenic load and 
environmental stress. Studied natural and financial capacity and improving environmental protection 
areas. 
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В статье рассмотрены особенности развития аутсорсинга в различных секторах 
экономики России. Проанализированы риски, присущие разным видам аутсорсинга - 
промышленному аутсорсингу, строительному, информационному, а также сформулированы 
рекомендации по снижению отрицательного их влияния. 
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ANALYZE THE CURRENT STATE OF OUTSOURCING IN VARIOUS SECTORS OF THE 
RUSSIAN ECONOMY 

 
D.R. Vakhitov, D.D. Kuzmina 

 
In the article the peculiarities of the development of outsourcing in various sectors of the Russian 

economy. Analyses the risks inherent in different types of outsourcing - industrial outsourcing, 
construction, information, and recommendations to reduce their negative impact. 
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Статья посвящена анализу институциональной среды банковской системы стран 

БРИКС. Проводится анализ ключевых статистических характеристик банковской сферы, 
выявляются основные тенденции в ее развитии. Раскрываются характеристики внешней 
институциональной среды. 
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INSTITUTIONAL ENVIRONMENT OF THE BANKING SYSTEM 
 

N.I. Larionova, Yu.A. Varlamova, G.R. Singatullina 
 
In this article the institutional environment of the banking system of the BRICS countries are 

analyzed. There is analysis of the key statistical characteristics of the banking sector, the main trends in 
its development. Also article reveals the characteristics of the external institutional environment. 
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В статье рассматриваются вопросы разработки и функционирования единого комплекса 
государственных информационных систем обработки персональных данных на основе 
универсального интегратора - значений номера СНИЛС, используемого в информационной 
системе Пенсионного Фонда Российской Федерации и который пожизненно присваивается всем 
гражданам России, в т.ч. новорожденным. Раскрыты условия функционирования 
распределенного регистра населения в интересах государства, выполнение которых 
исключает возможность незаконного контроля за частной жизнью граждан Российской 
Федерации. 

 
Ключевые слова: регистр населения, персональные данные, СНИЛС, распределенные 

данные, интеграция информационных ресурсов, электронный документ 
 
 

 
ABOUT THE DISTRIBUTED POPULATION REGISTER 

 
B.T. Khafizov 

 
The article deals with development and operation of single complex of the state information systems  

of personal data processing on the basis of universal integrator - values of Insurance individual account 
number (SNILS), used in the information system of Pension fund of the Russian Federation and that is 
given to all citizens of Russia, including newborns. The terms of functioning of the distributed population 
register in the public interest are disclosed in the article, as well as how its implementation eliminates the 
possibility of illegal control over the private lives of citizens of the Russian Federation.  

 
Кey words: the population register, personal data, SNILS, distributed data, integration of 

information resources, electronic document 
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МОДЕЛИ ДИФФУЗИИ ИННОВАЦИЙ В КОНТЕКСТЕ НЕОИНСТИТУЦИОНАЛЬНОЙ 
ТЕОРИИ 

 
А.И. Шинкевич, доктор экономических наук, профессор,  
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Предложены определения понятий «диффузия инноваций», «трансфер технологий», 

представлены модели диффузии инноваций в контексте неоинституциональной теории, 
выработана концепция диффузного развития экономических систем для российских реалий.  

 
Ключевые слова: диффузия инноваций, инновационный процесс, трансфер технологий, 

коммерциализация, модели распространения инноваций 
 
 
 
MODELS OF THE DIFFUSION OF INNOVATION IN THE CONTEXT OF NEO-INSTITUTIONAL 

THEORY 
 

A.I. Shinkevich, Ch.A. Misbakhova, F.F. Galimulina 
 

The definitions of the concepts of “diffusion of innovations”, “technology transfer” are proposed, 
models of diffusion of innovations in the context of neoinstitutional theory are presented, the concept of 
diffuse development of economic systems to Russian realities is developed. 

 
Key words: diffusion of innovations, innovation process, technology transfer, commercialization, 

distribution innovation model 
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ОЦЕНКА УРОВНЯ ОТКРЫТОСТИ НАЦИОНАЛЬНЫХ ИННОВАЦИОННЫХ СИСТЕМ НА 
ОСНОВЕ ФОРМАЛЬНЫХ И НЕФОРМАЛЬНЫХ ИНСТИТУТОВ 

 
С.С. Кудрявцева, кандидат экономических наук, 

 доцент кафедры логистики и управления,  
Казанский национальный исследовательский 

технологический университет 
 
В статье предложена методика оценки уровня открытости национальных 

инновационных систем (НИС) на основе формальных и неформальных институтов 
инновационного развития. Построен рейтинг стран Евросоюза и России по интегральному 
индикатору открытости НИС. Выделены основные характеристики НИС с позиции 
институционального подхода. 

 
Ключевые слова: национальная инновационная система, институт, формальные 

институты, неформальные институты, открытая инновация, инновационное развитие 
 
 
 

EVALUATION OF OPENING LEVEL OF NATIONAL INNOVATION SYSTEMBASED ON FORMAL 
AND INFORMAL INSTITUTIONS 

 
S.S. Kudryavtseva 

 
The article suggests the method of evaluation of opening level of national innovation system based 

on formal and informal institutions of innovative development. The rating of European countries and 
Russia used integral indicator of openness of national innovation system is composed. The main features 
of national innovation system from the perspective of the institutional approach are defined. 
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innovation, innovative development 
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ПРОБЛЕМЫ ФИНАНСИРОВАНИЯ БЮДЖЕТНЫХ МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ В 
РОССИИ 
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В статье рассмотрены ключевые проблемы финансирования бюджетных медицинских 

учреждений. Представлена структура распределения бюджетных средств медицинского 
учреждения. Проведен сравнительный анализ государственных расходов на здравоохранение в 
России и зарубежных странах. Проанализирована динамика планируемого и фактического 
финансирования здравоохранения в России. Предложены основные пути оптимизации 
финансирования бюджетных медицинских учреждений при дефиците средств. 

 
Ключевые слова: финансирование, бюджетное медицинское учреждение, здравоохранение, 

инвестиции, государственная программа, инновации, эффективность 
 
 
 

THE PROBLEMS OF FINANCING BUDGETARY MEDICAL INSTITUTIONS IN RUSSIA 
 

V.V. Akasheva, A.Yu. Kostromina, A.A. Lyabusheva 
 

The authors consider key issues of financing budgetary medical institutions. The authors present 
the structure of the budget allocation of medical institutions. The authors conducted a comparative 
analysis of  government expenses on health in Russia and foreign countries. The article analyzes the 
dynamics of planned and actual health financing in Russia. The authors suggest ways to optimize the of 
financing budgetary medical institutions with a deficit of funds. 
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АНАЛИТИЧЕСКИЕ ОБЗОРЫ 

 
 

ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ ПРОМЫШЛЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ В МАРТЕ 2015Г. 
 

Территориальный орган Федеральной службы 
 государственной статистики по Республике Татарстан 

 
Аналитический обзор отражает обобщенное состояние предпринимательского поведения 

руководителей крупных  и средних предприятий Республики Татарстан, осуществляющих свою 
деятельность в сфере производства. Обзор содержит информацию, позволяющую по ответам 
руководителей о выпуске продукции, остатках и спросе на нее, запасах сырья и материалов, 
изменении прибыли и цен охарактеризовать экономическую деятельность организаций. Кроме 
того, обзор содержит информацию о факторах, ограничивающих деятельность 
промышленных организаций. Полученная в результате обобщения оценок руководителей 
организаций информация может быть использована для оперативного анализа состояния 
экономики, оценки возможной краткосрочной перспективы развития организаций, а также для 
выявления влияния факторов на деловую активность. 

 
Ключевые слова: деловая активность, промышленные организации, экономическая 

ситуация, спрос, выпуск продукции, факторы, ограничивающие деятельность организаций 
 

 
 

BUSINESS ACTIVITY OF INDUSTRIAL ORGANIZATIONS  IN MARCH 2015 
 

Territorial organ of the Federal State of  
Statistics Service of the Republic of Tatarstan 

 
The analytical review represents total  state chief’s  entrepreneurial behavior of large and medium 

enterprises the Republic of Tatarstan, which doing activity in industrial sphere. The review contains 
information with chief’s answers about output, residues, demand,  stocks of raw materials, profit, price, 
which characterizes economic activity of enterprises. In addition, the survey provides information on the 
factors limiting the activity of industrial organizations. This information may be used for operational 
analysis of economy’s state, assessment of possible short term of enterprise’s development and factors, 
which influence business activity. 

 
Key words: business activity, industrial enterprises, economic situation, demand, output, factors 

that restrict activity of enterprises 
 
 
 
 
 
 

ОСНОВНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ ИНВЕСТИЦИОННОЙ И СТРОИТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В 
РЕСПУБЛИКЕ ТАТАРСТАН В ЯНВАРЕ-ДЕКАБРЕ 2014Г. 

 
Территориальный орган Федеральной службы 

 государственной статистики по Республике Татарстан 
 

Представлены данные по инвестициям и строительству в Республике Татарстан в 
январе-декабре 2014 года. Дана сравнительная характеристика с предыдущими периодами, а 
также с регионами ПФО и со среднероссийскими показателями. 

 
Ключевые слова: инвестиции, строительство, ввод жилья 



MAIN INDICATORS OF INVESTMENT AND CONSTRUCTION ACTIVITY  IN THE REPUBLIC OF 
TATARSTAN IN JANUARY-DECEMBER 2014 
 

Territorial organ of the Federal State of  
Statistics Service of the Republic of Tatarstan 

 
Data of investment and construction in the Republic of Tatarstan for January-December 2014 are 

presented. Comparative description with previous periods, Volga Federal District regions and the national 
average indicators are given. 
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